

viernes 30 de septiembre de 2022

Aarón Gómez, ‘profesional de la idiotez’, actúa este viernes en el Teatro Leal



Cartel Aaron Gomez

El popular humorista canario Aarón Gómez regresa este viernes a La Laguna tras su reciente actuación en la Noche del Humor durante las Fiestas del Cristo de La Laguna. En esta ocasión lo hará en solitario y en el Teatro Leal, donde el artista, que se autodenomina “profesional de la idiotez”, ofrecerá dos sesiones de su espectáculo humorístico, a las 18:30 y a las 20:30 horas.

Nacido en La Laguna, Aarón Gómez lleva más de veinte años haciendo reír al público gracias a sus muecas y su capacidad de improvisación. Durante su etapa universitaria, dirigió el Teatro 13 que había fundado su hermano, lo que le ayudó a descubrir nuevos horizontes

y dar sus primeros pasos como director, guionista y actor. Sin embargo, fue a los 30 años cuando decidió abandonar su profesión de publicista para dedicarse al completo al humor. Desde entonces, se ha posicionado como uno de los humoristas canarios más relevantes del Archipiélago, frecuentando su presencia por infinidad de escenarios, televisiones y donde le dejen.

La concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Yaiza López Landi, explica que “siempre es una satisfacción poder contar con el talento de los humoristas canarios, como es el caso de Aarón Gómez. Una vez más, apostar por la creatividad de los artistas locales, que además son muy reconocidos por el público de todas las edades, evidencia la conveniencia de incluir sus espectáculos en una propuesta cultural de calidad marcada por el ingenio y la destreza de nuestros creadores”, asegura Yaiza López Landi.